

57^e anniversaire du repli de Nemours et Mers-El-Kebir



Devant un public toujours aussi nombreux, samedi a eu lieu la 57^e commémoration du repli de Nemours et Mers El Kebir (Algérie) à Largentière, présidée par le contre-amiral Christophe Lucas, commandant la force maritime des fusiliers marins et commandos, représentant l'amiral Christophe Prazuck, chef d'état-major de la marine, avec un détachement de fusiliers marins qui rendait les honneurs.

Étaient présents : le sous-préfet Patrick Leverino, Jean Claude Flory pour la Région, Laurence Allefred pour le Département, la suppléante du député Bri-

gitte Bauland, Huguette Anjolras suppléante du sénateur Darnaud, des représentants des différentes unions fédérales, nationales ou départementales d'anciens combattants, l'association régionale des Harkis et de leurs enfants, Jean Roger Durand, maire de Largentière, qui ont successivement déposé une gerbe au pied de la haute stèle commémorative de la reconnaissance de la Marine nationale envers ses anciens Harkis, dévoilée le 22 juin 2002.

Étaient aussi présents le maire d'Aubenas, M. Jean-Yves Meyer, ainsi qu'un représentant du maire, Jean-

Christophe Fromentin, de la ville de Neuilly-sur-Seine qui s'est félicité du lien fort maintenu avec la Marine nationale qui s'est par exemple montré dernièrement avec le parrainage établi entre Neuilly-sur-Seine et la flottille 33 F, flottille marine d'hélicoptères NH 90.

Dans son discours, Yacine Khelifi, président de l'ARHE/D.B.F.M., fils de la cité Neuilly-Nemours de Largentière, qui a pris la suite de Mohamed Mouslim, présent à cette cérémonie, a remercié les différentes délégations présentes à ce rendez-vous avec notre histoire.

Il a associé à son homma-

ge aux défunts de ses tristes événements les membres du commando Hubert ainsi qu'Henry Anus, décédé le 15 juin 2019, « un officier et serviteur de grande valeur ».

Le sous-préfet a rappelé le choix de la France fait par les Harkis de Largentière en septembre 1962 et souligné l'importance d'une telle cérémonie.

La cérémonie close tout le monde s'est dirigé vers le camping "Les Marronniers" à Montréal, au pied de Largentière, où un méchoui amical, préparé par les membres de l'association d'anciens Harkis, l'A.R.H.E., était préparé.